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В статье рассматриваются некоторые аспекты возникновения (генезиса) кризисных явлений
в экономике, причины их появления, основные циклы экономического развития, а также деста-
билизирующее влияние кризисных явлений на современной стадии экономического развития.
В статье также анализируются важнейшие особенности экономического развития как на на-
циональном, так и на мировом уровне и рассматриваются основные тенденции реорганизации
и диверсификации ключевых отраслей промышленности, а также другие меры, направленные
на сокращение негативных последствийкризисных явлений в процессе экономического развития.

The article deals with some aspects of crisis events origin (genesis) in the economy, their reasons,
main cyclic stages of economic development, destabilizing influence of crisis events on the develop-
ment of economic processes at the present stage.
The article analyzes main regular occurrences and the most important peculiarities of economic de-
velopment both at the national level and on the world scale and shows main tendencies of reorganiza-
tion and diversification of key industries and other measures aimed at the reduction of crisis events
negative consequences on the rate and structure of economic development.


